

# *Respaldan conductores de vehículo en Bayamo los servicios de salud para enfrentar la Covid19*

---



**Foto / Marisela Presa / Radio Habana Cuba**

Por Marisela Presa (Corresponsal Radio Habana Cuba en Granma)

Granma, 18 mar (RHC) A la convocatoria realizada por el Presidente del Consejo de Defensa en Bayamo, Calixto Santiesteban Ávila, a conductores de vehículos particulares en la capital provincial para

respaldar servicios de salud en el enfrentamiento a la epidemia del Nuevo Coronavirus, respondieron dignamente esta mañana con una asistencia numerosa en la Plaza de la Patria.

Allí se concentraron con sus medios conductores triciclos eléctricos, bici taxis de autos particulares para expresar su disposición de participar y cooperar voluntariamente en tareas relacionadas con las acciones que en Bayamo están hoy en marcha para contener el incremento de casos positivos de Covid19 y servicios en los centros de aislamiento.

El Presidente del Consejo de Defensa Municipal en Bayamo Calixto Santiesteban Ávila, y el vicepresidente del Consejo Samuel Calzada Deyundé abanderaron este contingente muestra de la disposición popular de contribuir solidariamente en el enfrentamiento a esta epidemia que hoy genera calamidades en el mundo, desde el punto de vista económico y de la salud.

Bayamo es el municipio de Granma con mayor número de casos positivos en esta tercera oleada de la epidemia del coronavirus en Cuba, por lo que la cabecera provincial despliega medidas que van desde el control del movimiento en unas ocho barriadas, hasta el cierre de algunos colectivos laborales, y el reforzamiento de la pesquisa activa para develar posibles casos positivos a la covid19 en los barrios.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/251122-respaldan-conductores-de-vehiculo-en-bayamo-los-servicios-de-salud-para-enfrentar-la-covid19>



**Radio Habana Cuba**